

## Puce wiinja ou fake?

Soumis par robocop  
27-01-2007

Tout a commencé sur le net bien sur avec une vidéo de la première puce Wii qui s'appellerait WIINJA. Mais à y bien réfléchir il semble que ce soit un fake de plus. En effet la vidéo montre le site <http://www.wiinja.com> qui n'est pas disponible et avec un Whois le nom de domaine appartient en fait à un espagnol résidant aux Canaries. Bien sûr ce peut être un faux nom mais connaissant le caractère plutôt "musclé" du patron de la société ninjads ce n'est pas du tout le style de la maison. Si une telle puce était en préparation faites confiance aux fabricants pour occuper le terrain avec un site qui marche et enregistré à leur nom. Et oui...tout simplement pour prendre les commandes des distributeurs intéressés. Cela a toujours fonctionné ainsi dans le monde des fabricants de puces. Ensuite la puce est un simple PIC programmable...alors que le programme devra prendre plus de place mémoire. Pour finir la qualité des photos est vraiment nulle.

Néanmoins certains sites espagnols (???) n'hésitent tout de même pas à la proposer à la vente pour 38 euros?